

弓削高等学校

<https://ehm-yuge-h.esnet.ed.jp/> 

伝統 + 新たな風 = 魅力ある弓削高へ

全国募集 今年も始めました

2年前から全国募集を開始し、本年度で3年目になります。下の写真は今年度愛媛県立学校において全国募集をしている学校が全て載っているガイドブックです。



弓削高等学校のページは以下の写真になります。弓削高校の魅力がたくさん載っているページです。興味のある方は弓削高校までお問い合わせください。



(弓削高校のページです。学校の説明だけでなく、写真を用いて弓削高校の魅力を伝えています。)

卒業生に創っていただいた伝統を守りながら、全国募集を行い、新たな風を取り入れることで、弓削高校の魅力をさらに創っていきたいと考えています。今後も上島町唯一の県立学校として、地域の皆さんとともに魅力ある学校づくりに励んでまいります。

島親募集!
チームで休日に食事等の面倒を見ていただける皆さまを募集します
連絡先 ☎ 77-2021
弓削高校 教頭 渡邊

島おこし協力隊活動報告

「はじめまして」

水産関連全般の勉強から、養殖技術の実習、実践をしていました。

趣味は、特にこれといったものはないのですが、あるとすれば好きなことは追及したいタイプなので、気になった資格は片っ端からとついく、資格マニアなところでしょうか。水産関係だとダイビングライセンスから小型船舶まで、また、動物が好きなので動物看護士、愛玩動物飼養管理士／救命士／保健衛生士など特に動物関係の資格はかなり取得しています。他にも、介護初任者研修などとさまざまな分野の資格にも手を出しています。

私は、兵庫県出身のどちらかといふと海が遠く山に近いところで暮らしてきたので、海と近い今の生活はなかなか新鮮で、日々楽しく過ごさせていただいております。

昨年度まで、関西の水産学校で

は、私のことや活動についてなど認知していただけるように地道ながら挨拶を行っていきますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

今後、何かしらの形でこの町内に貢献できるように頑張ります。



島おこし協力隊
神谷 咲来



弓削商船高等専門学校

<https://www.yuge.ac.jp/> 

広島・岡山県の緊急事態宣言発令に伴い遠隔授業実施

ハイフレックス型授業

新型コロナウイルス感染拡大とともに、近隣の広島・岡山県に緊急事態宣言が発令され、本校は5月17日（月）から一部遠隔授業に踏み切りました。

対面授業と遠隔授業で同じ内容を学習し、同じ学習効果が得られる「ハイフレックス型」の授業を実施しています。



広島県から通学する約90名は遠隔授業で受講し、上島町の通学

生や寮生は学校で感染対策をしながら対面授業を受けています。

寮生は、制限された生活、帰省や広島県への外出を自粛するなど、日常生活においても感染対策の実施を行っています。

っております。

弓削商船高専の魅力を知りたい良い機会です！皆さまのお申込みお待ちしております。

オープンキャンパス
詳細はコチラ ➔ 

図書館からのお知らせ

本校の図書館は、今年度も引き続き新型コロナウイルス感染拡大防止策としまして学外者の方の入館をお断りしております。利用者の方々には大変ご不便をお掛けします。

また、利用再開などの案内は図書館ホームページに掲載しますので、ご覧ください。



7月17日（土）、18日（日）に、第1回オープンキャンパスを実施します。今年度は、午前と午後で各60組を分散して募集し、申込みはインターネットからのみとな

島おこし協力隊活動報告(公営塾)

ゆめしま未来塾の仕事

はじめまして。この春からゆめしま未来塾の講師に着任しました雲石まどかです。宮城県出身の32歳です。赴任前は東京でTABICAというプラットフォームサービスの運営に携わり、今もリモートで続けています。瀬戸内国際芸術祭がきっかけで瀬戸内海の島々に通うようになり、いつか瀬戸内海で暮らしてみたいと思っていました。世界の問題を自分ごととして捉えることの面白さを若者に伝えていきたいと思い、高校魅力化スタッフの仕事を希望しました。

さて、最近のゆめしま未来塾はというと、1年生が入塾し（なんと学年の約半数が入塾してくれました！）にぎやかになってきました。部活や委員会などで学年を超

えた交流が生まれ、塾でも2、3年生が1年生に勉強を教えたり学校生活のアドバイスをしたりしている姿が見られます。生徒たちが穏やかでアットホームなのは、自然ゆたかで少人数の弓削高ならではだなど、とても微笑ましく思います。

塾で生徒の皆さんと話することはとても楽しいのですが、難しさを感じることもあります。例えば、生徒一人一人と深く関わる分、講師一人の発言や態度が大きく生徒の思考に影響することがあります。このことから、これまでの仕事ではあまり感じることのなかった「人づくりへの責任感」を実感しています。

プライベートでの上島ライフはというと、こちらに引っ越してき



公営塾
雲石
まどか